

ネパール復興に役立てて

順正学園ボランティア AMD Aへ義援金
ティアセンター

成沢理事長（右端）に義援金を贈る順正学園ボランティアセンターの学生スタッフら



吉備国際大の学生らでつくる順正学園ボランティアセンター（高

梁市伊賀町）は16日、4月に起きたネパール大地震の被災者のために役立ててもらおうと、街頭募金などで集めた義援金約20万円を国際医療ボランティア

AMD A（本部・岡山市北区伊福町）に贈った。

同センター学生スタッフのインドネシア人留学生らが本部を訪れ、保積功一副学長が

「少しでも気持ち伝われば」と義援金を手渡した。AMD Aの成沢貴子理事長は「善意に感謝する。現地で若い世代と協力して復興を進めたい」と述べた。

順正学園（同岩田町）

インターネット
山陽新聞社ホームページ
<http://www.sanyonews.jp/>

売却物件
募集中!

三井のリハウス

国土交通大臣(5)第5169号
三井不動産リアルティ中国株式会社
三井のリハウス 岡山駅前店

〒700-0902
岡山市北区錦町6-1 高備ビル1F 0120-321-098

が運営する同大と順正高等看護福祉専門学校の学生らは5月下旬に岡山、高梁市で街頭募金を実施。義援金は、その際に寄せられた浄財に、教職員からの寄付などを加えた。

（南原久人）